

7・8月

# 河川愛護

# 美化運動月間

きれいな川をいつまでも…

七月は「河川海岸愛護月間」です。これに合わせ、市では七・八月の二か月間を「河川愛護美化運動月間」とし、さまざまな活動を展開しています。

## 河川美化は

一人一人の心がけから

市内には、大小さまざまな河川が流れています。川の水は、農業や工業に利用されるほか、防火用水としても利用され、川は、私たちの生活にとっても密着したものとなっています。

しかし、ごみや空き缶が捨てられ、汚れてしまった川も多く見られるのが現状です。川の汚れは、流域に住む人たちだけの問題ではありません。川から離れた場所でも、市内各地で出された生活排水やごみは、側溝などに流れ込み、いずれは川に流れ込んで、川を汚してしまいます。

## 川に親しみ

河川愛護の心を育てよう

市では、多くの人に、河川の草刈りやごみ拾いなどの活動への積極的な参加を呼びかけるほか、親子を対象とした水辺での体験教室などを実施し、河川愛護・美化の考えを広めていきたいと考えています。

七月二十日には、富士川流域一斉清掃や、田宿川河川清掃が行われます。ぜひ、皆さんのご協力をお願いします。

## 川を愛する心を子どもたちに伝えていきたい



今泉6町内河川委員会  
田宿川河川管理協力員  
**金子 圭介** さん(左、今泉3丁目) 事務局  
**田中 成佳** さん(右、今泉5丁目)

田宿川では、年間六〜七回の河川清掃を行っています。河川清掃には、環境美化のほか台風や洪水から地域を守るという大きな目的があります。清掃をすると、川の水位は二十センチくらいは下がりますよ。また、毎年行っている「たらい流し川祭り」では、子どもたちに川に親しんでもらうほか、川の中から、川岸や橋に不備がないかを確認しています。最近では、中学生の有志が胴長を履いて河川清掃に参加してくれました。また、今泉小学校の子どもたちも、総合学習を通して田宿川の保全について熱心に考えてくれるので、とてもうれしく思っています。

これからも、きれいな田宿川を守っていくため、子どもたちに「川を愛する心」を伝えていきたいですね。

ことは七月二十七日(日)に実施



今泉小4年生が、田宿川沿いに花の苗を植えました(6月12日)

## 富士早川水辺探検隊 参加者募集

本物の自然を思いっ切り体験し、川の楽しさや不思議さを体で感じよう!



と き 8月22日(金) 9:30~15:30 9:00集合  
集合場所 消防防災庁舎玄関前  
内 容 魚採りや水生昆虫の観察、河原の探検など  
対 象 市内の小学4~6年生とその保護者  
定 員 25組(先着順)  
申し込み 7月22日~8月12日に、電話またはFAX(住所、氏名、電話番号、年齢、学年、保護者名を明記)で、下記へお申し込みください

河川課 ☎ 55-2833 ☎ 51-0360  
富士土木事務所企画検査課  
☎ 65-2227 ☎ 65-2270

問い合わせ  
河川課 ☎ 五五二二八三三